

Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par Maya - le 04 Septembre 2012 à 12:45

J'ai commencé à regarder cette émission de la série enquêtes extraordinaires.

Il y est fait une expérience pour valider les dons des médiums. Ces derniers doivent donner des informations sur les défunts sans qu'on leur donne de photo, de nom ni même de prénom. Ils ne voient pas non plus le demandeur du contact (caché derrière un rideau) et ne voient donc pas ses réactions face à leurs propos.

Je me demande comment les médiums entrent en contact avec eux du coup ... Je ne vois que le fait que ces âmes viennent près du demandeur et le médium doit les "voir". Mais pourquoi ces âmes viendraient spontanément ?

Ce protocole permet de démasquer les faux médiums. Après il y avait toujours deux possibilités pour expliquer la validité de leurs résultats : soit une communication avec les âmes soit la télépathie avec le demandeur.

Une personne a dit que faire de la télépathie avec un vivant c'est comme lire un livre alors que contacter une âme c'est comme regarder une scène d'un film.

Je ne suis pas convaincue par cette explication car en CI on peut très bien avoir ces deux modes de réception : mots ou images.

Il y a peut être une nuance à un autre niveau mais je ne la vois pas. Et vous ?

=====

Re: Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par Corolle - le 04 Septembre 2012 à 14:23

D'après mes lectures des livres écrits par les médiums, les personnes décédées ont longtemps cherché un moyen d'entrer en contact avec leurs proches et parfois ont guidé elles-mêmes ceux-ci vers le médium.

Donc les décédés savent à qui ils ont affaire, et s'arrangent pour mettre en contact le médium et leurs clients.

De plus comme ils continuent à suivre la vie de leurs proches restés ici-bas, ils savent si ceux-ci ont décidé de voir un médium et le moment venu, se manifestent à lui.

Il y a aussi des dcd qui spontanément s'adressent à un médium pour lui délivrer un message.

Tu devrais y voir plus clair en lisant les livres de Allison Dubois ou de Henry Vignaud, par exemple. C'est très intéressant !

=====

Re: Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par Maya - le 04 Septembre 2012 à 15:02

Merci pour ces explications Corolle !

Il y avait Henry Vignaud dans l'expérience justement !

=====

Re: Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par annie - le 06 Septembre 2012 à 06:51

Corolle écrit:

[quote]**D'après mes lectures des livres écrits par les mediums, les personnes décédées ont longtemps cherché un moyen d'entrer en contact avec leurs proches et parfois ont guidé elles-mêmes ceux-ci vers le medium.**

je le vérifie régulièrement. Des personnes viennent en soin et en fait ce sont leur défunt qui les a guidé pour "finir" quelque chose ou par leur biais que je les aide à passer.

Donc les décédés savent à qui ils ont affaire, et s'arrangent pour mettre en contact le medium et leurs clients. et que ce soit pour eux mêmes ou leur famille, ils choisissent le médium qui leur faut en fonction de leur personnalité.

De plus comme ils continuent à suivre la vie de leurs proches restés ici-bas, ils savent si ceux-ci ont décidé de voir un medium et le moment venu, se manifestent à lui. on rejoint la loi de l'attraction.

=====

Re: Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par Maya - le 06 Septembre 2012 à 13:00

Je comprends mieux comme cette expérience en aveugle total (que des 5 sens en fait hihhi) est possible. Merci pour vos réponses.

Vous n'avez pas d'avis sur la suite ?

"Une personne a dit que faire de la télépathie avec un vivant c'est comme lire un livre alors que contacter une âme c'est comme regarder une scène d'un film."

=====

Re: Ils reçoivent des signes de l'au delà

Posté par annie - le 06 Septembre 2012 à 13:19

Maya écrit:

"Une personne a dit que faire de la télépathie avec un vivant c'est comme lire un livre alors que contacter une âme c'est comme regarder une scène d'un film."

personnellement je trouve plus facile de contacter une âme que faire de la télépathie et je préfère, c'est le Vrai.

Je ne sens pas tellement ce qu'il veut dire par "lire un livre" car ce peut être facile comme difficile selon comme c'est écrit. Regarder la scène d'un film on est peut être plus à l'extérieur en passif

mais je ne suis pas dans cette vision. Pour moi par exemple, contacter une ame c'est être lui donc pas regarder la scène mais être dans la scène, à sa place, et être actif.

=====